SAMEDI 8 JUIN

10h30 Déambulation Festive du Cafecito (19 rue des Basques), à la Place Jacques Portes.

11h30 Spectacle Inclusif Place Jacques Portes.

14h30 Concert : William Théviot piano - Place Jacques Portes.

La déambulation et le spectacle HAR-EMAN sont l'aboutissement de deux ans d'ateliers artistiques hebdomadaires mixant un public fragilisé, un public ordinaire et des artistes professionnels.

En collaboration avec le CAFECITO, café associatif pour l'insertion et la réhabilitation psychosociale, la compagnie KIRIBIL a mené des ateliers de création tous les jeudis après-midi.

Des domaines artistiques variés ont été explorés, tels que le théâtre, la voix, la musique, les arts plastiques... et les personnes y participant ont éveillé leur âme créatrice, ont créé, pour devenir acteurs, artistes.

Les objectifs de ce travail sont :

- Valoriser les personnes en situation de fragilité par l'art.
 - Lutter contre l'exclusion par l'art.
- Faire porter un autre regard sur le handicap grâce à l'action artistique.
- Faire rencontrer des publics mixtes, vivre ensemble.

Le spectacle HAR-EMAN basé sur l'improvisation est entièrement créé et joué par les bénéficiaires de ces ateliers artistiques.

AVEC LA PARTICIPATION DE



William Théviot

William Théviot est pianiste concertiste professionnel. Au piano, il rend totalement invisible son diagnostic Asperger.

Cet artiste atypique parcourt les routes de France et de Navarre pour partager ses passions : la musique, les compositeurs et musiciens (notamment porteurs de handicaps) et les artistes d'Aquitaine. Il joue, raconte, donne des concerts-conférences, parle de lui, ou plutôt des difficultés qu'une personne différente peut avoir à s'intégrer dans ce monde de fous.



Txiki family

La Txiki Family de Mouguerre est un groupe de musique de percussions traditionnelles du Brésil

qui propose un répertoire varié à base de Samba Reggae, de Timbalada, Samba Funk, Samba Carioca enrichi par des compositions originales. Leur plaisir est de partager, d'ambiancer, de faire danser le public.



Lous Toustem Amics

Au cœur de la Chalosse, dans le village de

Brassempouy, vit un petit groupe folklorique landais : Lous Toustem Amics. Composé de danseurs au sol, d'autres perchés sur des échasses, et de musiciens, cette association transmet autour d'elle les valeurs des traditions et de l'amitié.

Aya Fö

Aya Fo

L'association AYA FO ayant pour but de promouvoir et développer les échanges interculturels est

attachée à la transmission et à la préservation de la tradition musicale d'Afrique de l'Ouest. Elle organise divers ateliers, animations, concerts, cours et stages de danse et de percussions.



Duo Meraki

Mathieu et Livia. Musique en devenir, création multi-instrumentale et vocale au service de l'expres-

sion théâtrale et chorégraphique.



DIMANCHE 9 JUIN

10h30 Marche Psychodon

La marche ensemble pour la santé mentale, départ place de la liberté (Mairie).

Chaque année, le deuxième weekend de juin, nous marchons ensemble pour la santé mentale! À l'initiative du Psychodon, La Marche Ensemble pour la Santé Mentale est un appel à la mobilisation citoyenne pour dire NON à la stigmatisation des personnes concernées par un trouble psychique.

Usagers en santé mentale, familles et aidants, professionnels du soin et de l'accompagnement, associations, bénévoles... Le dimanche 9 juin 2024 à 10h30, arborons fièrement le Ruban de la santé mentale!



www.elkarlana-lagunak.com



Pour soutenir le projet CAFECITO FLASHEZ ce CODE!

